

Saint-Étienne, jeudi 31 mai 2018

Communiqué

Réaction de Georges ZIEGLER, Président du Département de la Loire, au décès de Jacques BONNAVAL, créateur de la Cité du Design.

C'est avec beaucoup de tristesse que j'ai appris la disparition, à l'âge de 68 ans, de Jacques BONNAVAL.

Par son sens de l'innovation, son ouverture au monde ainsi que sa fidélité à notre territoire, Jacques BONNAVAL a toujours incarné l'excellence créative et les valeurs humaines de la Loire.

Son implication décisive dans la conception, il y a maintenant de cela 20 ans, de la désormais incontournable Biennale internationale du Design de Saint Etienne ainsi que son action dans la création de la Cité du Design auront permis à la Loire d'acquérir un rayonnement culturel d'envergure désormais mondiale.

Toutes celles et ceux qui ont côtoyé ce grand amoureux des arts garderont le souvenir d'une personne passionnée et engagée mais aussi d'un homme de culture généreux et humaniste.

Je salue donc un homme visionnaire, avant-gardiste mais aussi accessible.

Georges ZIEGLER
Président du Département de la Loire